

DIGITAL

Wie Web wirklich ist

Einen überraschenden Faktencheck zum Thema Internet mit Integral-Geschäftsführer Bertram Barth verspricht das iab austria am Donnerstag: etwa über überschätzte Reichweiten und Userkompetenzen, die Allgegenwart von Smartphones und die Zukunft des stationären Handels. Im Anschluss an die Präsentation der Fakten diskutiert eine Expertenrunde Schlussfolgerungen daraus.

iab impulse, 16. Mai, 9:00 bis 12:00 Uhr, [weXelerate](#), Praterstraße 1, 1020 Wien, kostenfrei, Information unter [iab-austria.at](#)